
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
Gabinete do Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 

Indicação n. ºZÉ.ãZOOó i 

Ex.mo José Antunes Vieira 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Mariana 
Mariana — MG 

Prezados Srs., 

[Ú”ÔÉ 

O vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, 

com fulcro nas disposições do Regimento Interno desta Casa de leis, vem por 

meio desta Indicação, após a anuência que se espera unânime do Plenário, 
sugerir ao Chefe do poder Executivo de Mariana Calçamento nas ruas do 

Sub- distrito de Pedras. 

Justificativa: Os Moradores do referido Sub-distrito solicitam 

providências em relação às ruas, que não são calçadas e com o período das 

chuvas não é possível transitar nelas, nem de carro, ônibus ficando a 

comunidade isolada e as pessoas tem se deslocarem até no trevo para poder 

chegar até o local do ônibus. 

Sabendo da necessidade do pedido e que Vossas Excelências se 

preocupam com os anseios da população espero que os Nobres Vereadores 

aprovem e que o Senhor Prefeito atenda esta justa indicação. 

Mariana, 11 de Junho de 2006. 

Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro


